

指導員の思い

～AMIメンバーへ～

26日(金)に開催を予定した『AMI夏の大運動会』が新型コロナウイルスの影響もあり『中止』となってしまいました。

各ホーム：指導員から中止連絡を伝えると『ええ…？ マジで…』、『今まで練習してきたのに…』と落胆するメンバーたち。

特に運動会の『リーダー』としてチームを引っ張ってくれていた高学年メンバーは『なんとかならんのか？』『去年の踊りだっってきたじゃん…』と最後まで諦めきれない様子がありました。

また、運動会当日にご協力をお願いしていた保護者さまからも『楽しみにしていて残念だけど…これは本当にしようがないよね…』とたくさん温かい言葉を指導員たちに届けてくれました。

夏休みの最後でこういう形になってしまい…本当に申し訳ないです。

しかし、子どもたちのここまで頑張りをムクにはしません！

どんな形であれ…今年度中にリベンジするので期待しておいてください。

29日(月)から2学期がスタートします。が…これからも『AMIパワー』全開で頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します！

(指導員一同)

熱闘!

～AMI甲子園～

18・19日(木・金)は『AMI甲子園』! 今年度は熱中症など…メンバーたちの体調を考え『予選リーグ』・『決勝』の2日に分けて開催しました。

大元・西：それぞれのチームがアツい戦いを見せてくれました! 『かける! ナイスピッチング!』と三垣こうだい君(西・6年)・塩野かける君(西・5年)バッテリー。バッターに上手く打たせながら、アウトを積み重ねていく西チーム。

一方、6年生・野球経験者メンバーが多い大元チームはとにかく打つ! 『ホームラン』を連発するなど…打撃で他のチームを圧倒していました!

また、今年からAMI野球に挑戦していた渡邊えいすけ君(第一・6年)。ファイナルプレーヤチャンスの場面で『ヒット』を打つなど…攻守で大活躍! 『オレ、今日飲んでこんなに打てたんやろ。』とえいすけ君。

結果は『大元B』が優勝となりましたが、全チーム、大会に向けての練習する姿勢・雰囲気はとても素晴らしかったです。

大会後『やっぱり野球が一番おもれえなあく!』と上荷そつま君(第一・6年)。これからもAMI野球をもっと盛りあげて欲しいと思います★

夏休みラスト!

思い出ドッジ対決!

25日(木)の出来事。この日は24日(水)に開催を予定していた『AMIカッパ』の代替として、ホーム対抗…思い出ドッジ対決を行いました!

夏休みラストということもあり、総勢30名を超えるメンバーが参加! 『やるからにかやっぱ勝ちたいな!』と平田ゆうま君(西・4年)。「選抜メンバーは少ないから負けんようにせん」と…と安原そうた君(第一・5年)。

やはり、大元・西…それぞれのメンバーは『対抗戦』ということもあり、お互いに火花を燃やしている様子が…!

試合は『3ポイント先取』というルールもあり、初戦から圧倒していたのは西メンバー!

しかし、大元メンバーもすぐにとりかえし、両チーム1歩も譲らない試合展開に…!

その後、試合は決着し…勝利は『西メンバー』! 夏休みラストの試合を勝利で飾ることができました★

試合後『負けたけど…ドッジ、すごい楽しかった! またしたい!』とゆるりようたろう君(第二・4年)。

今年の夏も『ドッジボール』に全力投球だったAMIメンバーでした♥

～AMI甲子園～



優勝は「大元Bチーム」！！

本当におめでとう！

最後はみんなで全体写真を撮りました★

8月生まれのお友達紹介

4日 小林 そら 君
11日 篠原 かなみ ちゃん
15日 池本 のどか ちゃん
15日 岡崎 ひのわ ちゃん
16日 藤原 あおい 君
17日 上田 みずき ちゃん
23日 ハヶ代 ひかる 君
23日 坂上 こころ ちゃん
26日 渡邊 えいすけ 君
27日 上田井 ともき 君

お誕生日おめでとう！

お誕生日会については

9月のお誕生日メンバーと合同で行います！

ぱるノート紹介

今日は公園に行った。セミがつかまえられなくて
ざんねんだった。また、公園に行ったら リベン
ジとしてセミをつかまえたい。

2年 小林 まな

⇒次回のリベンジに向かって頑張してほしいと思います！

.....

今日は AMI こうしえんでゆうしょうしました
1回さんしんをして あとはうってました。ライト
をやりました。楽しかったです。

3年 土井 ゆいと

⇒ナイスヒット！これからも野球メンバーを引っ張る活躍に
期待しています★

.....

今日、ドッチをしました。さいごにゆいなとえりこ
だけのこりました。プレッシャーがすごかったで
す。なので、とれなかったけど、えりこがふっかつ
してくれてめいがきたけど ななとがあてて そ
こでおわりました！たのしかったー！！

5年 安井 ゆいな

⇒まだまだドッジへの熱が継続している女子メンバーです！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●29日(月)は各小学校の「始業式」になるため「お弁
当」の準備をお願いいたします。また、夏休み保育と同
様に傷まない工夫をしていただきますと助かります。保
護者の皆さま、どうぞよろしくお願いいたします。

●勉強道具、服、帽子などの入れ間違いが見られてい
ます。お家でもお子様の持ち物がきちんとあるかご確
認いただきますよう、よろしくお願いいたします。もし万
が一、紛失や間違えて持って帰っている場合は速や
かにスタッフまでお知らせください。